

# Promotores Universitarios de la CEDH capitulo UANL hacen colecta de útiles escolares para donación

---



0



A- A A+

6 de Agosto del 2014

El grupo de promotoras y promotores de derechos humanos capítulo Universidad Autónoma de Nuevo León, el cual forma parte de la red de Promotores Universitarios de la Comisión Estatal de Derechos

Humanos, convoca a una colecta de útiles escolares que serán donados a escuelas de recursos limitados para el siguiente ciclo escolar.

La campaña “Regreso a Clases 2014” es una actividad realizada en coordinación entre la CEDH y el Grupo Estudiantil de Promotores de Derechos Humanos en la UANL, que tiene como objetivo recabar material escolar, fomentar la reutilización de útiles y promover la importancia del acceso al derecho a la educación.

La colecta inició el pasado lunes 4 de agosto y permanecerá hasta el 15 del mismo mes para recibir las donaciones de la comunidad estudiantil en diversos planteles de la UANL, ya sea de materiales escolares nuevos o reciclados.

Los módulos de acopio se encuentran en las instalaciones de las preparatorias 1, 2, 7, 15 y 23 de la UANL en donde las y los estudiantes desarrollan de forma conjunta, una campaña informativa sobre los derechos humanos desde el enfoque educativo.